



葉山小だより

「自分で考え 行動する子」「仲良くする子」

令和4年度
No. 12

2022. 11. 8

葉山町立葉山小学校

校長 安達 禎崇

「葉山小だより」はペーパーレス化を行っています。

- ★ 葉山小学校のホームページをご覧ください。
- ★ 紙媒体での提供を希望される方は担任までお申し出ください。

◇◇秋空の下 運動会開催◇◇

10月22日(土)。薄曇りながらも清々しい秋空の下、第97回運動会が行われました。

今年のためには「葉山小みんなが協力して、一人一人が笑顔でおられる運動会にしよう」。子どもたちはこの運動会のために感染予防や熱中症予防を意識しながら努力を重ねてきました。私からは「運動会という目標に向かって努力を重ねた成果を今日は全力で出し切ってほしい。そしてもう一つ、がんばっている友だちを心から応援し、力づけてあげてほしい」と話しました。各学年、個人(高学年は団体)種目との表現を行いました。

1・2年生の表現「Mera! Mera! ヒーロー」は、まさに今日の秋空にぴったり。キラキラ光るポンポンがとても効果的で、ジャンプ、ウェーブ、かわいらしいダンスをのびのびと表現してくれました。

3、4年生の「パラダイス～かがやけ未来へ～」は、かけ声やきびきびとした演技がすばらしく、パーランクの音色がとても素敵でした。

5年生の「みかぐら～豊作の舞～」と6年生の「ロックソーラン」。仲間と息をぴったり合わせた高学年らしい演技。葉山小の伝統をつないでくれた姿に感動しました。

競技では、勝っても負けても笑顔で全力を尽くすこと、表現では一つの演技を完成させるためにみんなで協力すること。子どもたちは、この運動会で大切なことを学んでくれたと思います。そして5・6年生の委員会や係の子たちは、縁の下の力持ちとして、自分の仕事をしっかりやり遂げてくれました。

保護者の皆様には、子どもたちにたくさんの温かな声援をどうもありがとうございました。当日の会場ルールの遵守をはじめ、感染対策・熱中症予防等、こんにちを迎えるためにご家庭でもさまざまなご協力をいただいたことに、感謝を申し上げます。



1・2年生「Mera! Mera! ヒーロー」



3、4年生「パラダイス～かがやけ☆未来へ～」



5年生の「MIKAGURA～豊作の舞～」



6年生「ロックソーラン」

◇◇葉山町シルバー人材センターの方より◇◇

10月17日(月)と18日(火)に、「葉山町シルバー人材センター」の皆さんが校庭内外の草刈りと樹木の剪定をしてくださいました。前の週に行ったPTAの皆さんによる「クリーンデー」と相まって、運動会を前に校庭がとてもきれいになり喜んでいたのですが、さらに嬉しいことがありました。

18日(火)午後1時50分頃。「葉山町シルバー人材センター」の代表の方が作業中に、校長を尋ねて来られました。そして、次のようなお話を伺うことができました。

作業中に6年生の男子児童から声をかけられ、その子は、『おじさんたち、ご苦労様です。ぼくたちがやっても全然きれいにならなかったのに、こんなにきれいにさせていただいてすごいです。ありがとうございます。』と言ってくれたとのこと。

「町内各校で長年作業してきましたが、先生から言われることはあっても、子どもからお礼を言われたのは初めてです。他のメンバーも感動しています。良い話なので、是非どこかで取り上げてほしいのです。」と、伝えてくださいました。その子が心で思ったままの言葉が自然と口から出たのでしょう。5時間目の運動会練習直前のとても嬉しい出来事でした。学校では、各クラスで機会を見つけて先生方から子どもたちにお話をしてもらいました。



◇◇秋の遠足 始まる◇◇

11月2日(水)、2年生を皮切りに、秋の遠足が始まりました。秋晴れの絶好の遠足日和となり、にこにこ笑顔の2年生はバスに乗って、八景島シーパラダイスへ。イベント広場で集合写真を撮った後、2つのグループに分かれて、アクアミュージアムとバックヤードの見学をしました。バックヤードでは、海の動物たちのご飯づくりやクラゲの養生の様子、そしてイルカやペンギンを間近に見ることができました。その後、イワシのショーや海の動物たちのショーを興奮気味に見学。お腹ぺっこぺこになって美味しいお弁当を食べ、大満足の遠足となりました。他の学年は、

7日(月)4年生「八景島シーパラダイス」

9日(水)1年生「江ノ島水族館」

21日(月)3年生「カップヌードルミュージアム

&はまぎんこども宇宙科学館」<2年生八景島・

25日(金)5年生「日本科学未来館」と続きます。ドルフィンファンタジー館のマンボウ>



◇◇「葉小で逃走中」／PTA行事◇◇

11月5日(土)、校庭でPTA主催による「葉小で逃走中」が行われました。「コロナ禍、子どもたちに少しでも楽しい企画を!」との思いから、PTA運営委員の皆さんが計画してくださったものです。たくさんのお子どもたちが参加し「ハンターに捕まるまい」と、元気いっぱい校庭を逃げ回りました。ハンター役のお父さん、お母さんは黒い衣装にサングラス姿。雰囲気たっぷり全力で頑張ってくださいました。体育館では、毎朝登校時に見守りをしてくださっている牛ヶ谷戸町内会長の佐藤さんが、クリスマスツリー作りのワークショップを開いてくださいました。楽しい1日を作ってくださいました関係の皆さまに感謝申し上げます。



<佐藤さんの松ぼっくりクリスマスツリー作り>